

"Lokal Anzeiger" 28.12.2011

## Mach mal Singpause

Zwei Erkrather Schulen beweisen: Jedes Kind kann singen

Erkrath. Seit November gibt es die SingPause in der GGS Millrath und in der GGS Sandheide in Erkrath. Zweimal die Woche kommen ausgebildete Sängerinnen als „Singleiterinnen“, in die Klassen 1 und 2 und singen für jeweils 20 Minuten mit den Kindern ein internationales Kinderliedrepertoire.

Nach der Ward-Methode erhalten die Kinder eine Stimm- und Gehörbildung und eine rhythmische Schulung. Projektleiterin Sabine Schimke hat die Methode in Düsseldorf kennen gelernt und ist begeistert: Ausnahmslos alle Kinder der Klassen profitieren. Die Kinder sind nach der SingPause im Unterricht konzentrier-

ter und lernen sich gegenseitig zuzuhören und zu respektieren.

In Düsseldorf nehmen mittlerweile 54 Grundschulen an diesem Projekt teil. Ziel in Erkrath ist es, dass alle Grundschulen von diesem Projekt profitieren. Das scheitert zurzeit noch an den Kosten. Denn die bisherigen Kosten wurden von der Stadt Erkrath weitgehend getragen.

Für das Jahr 2012 hat die Kreissparkasse Düsseldorf ihre volle Unterstützung schon zugesagt. Außerdem ist Sabine Schimke mit weiteren Sponsoren im Gespräch. Die gesamten Hochdahler Chöre fungieren bei dieser Aktion als Trägerverein.



Schulleiterin der GGS Millrath Ursula Winz, Singleiterin Eva-Maria Schroth, Schulleiterin Der GGS Sandheide Susanne Adomeit, Singleiterin Juliana Cramer und Projektleiterin Sabine Schimke (von links), Leiter des Schulamtes Ulrich Schab-Bachmann (hinten).

### Info

Wer spenden möchte, kann sich an Sabine Schimke unter Telefon 02104-36223 wenden. Die Spenden sind steuerlich absetzbar.